

# Zeit für hochwertige Trends: Elegante Uhren von Cacalla in klassischem Design

**Die Uhrenmanufaktur Cacalla setzt auf Qualitätslaufwerke und hochwertige Materialien**

Der Onlineanbieter Cacalla.de, dessen Firmensitz in Deißlingen liegt, bietet hochwertige Uhren für Damen und Herren im Preissegment von 100 bis 250 Euro an. Das 2005 gegründete Unternehmen hatte sich zunächst auf den Vertrieb über das Fernsehen spezialisiert, um schließlich nach einem Inhaberwechsel im Jahr 2012 unter Alexander Hirt, erfolgreich in die Onlinebranche einzusteigen. Neben edlem Design zeichnet sich Cacalla.de vor allem durch exzellenten Kundenservice aus.

Das Sortiment ist erlesen und wurde mit Sorgfalt ausgewählt. Dank des klassisch-modernen Designs sind die Uhren von Cacalla der ideale Begleiter - sowohl im Beruf als auch privat. Mit ihrem zeitlosen Stil sprechen die Modelle alle Altersgruppen zwischen 16 und 70 Jahren an, die auf der Suche nach hochwertigen Produkten zu vernünftigen Preisen sind. Alle Modelle sind über cacalla.de und auf shop.cacalla.de, sowie bei ausgewählten Lokalpartnern in Kürze erhältlich, deren Verzeichnis auf Anfrage herausgegeben wird. Die Lieferzeit beträgt in der Regel 2-3 Tage.

Sowohl bei Damen- als auch Herrenuhren werden fast ausschließlich Schweizer- und Japanische Qualitätsuhrwerke der Hersteller Ronda und Miyota verwendet. Rund 40 Prozent der Uhren besitzen ein Automatiklaufwerk, 60 Prozent funktionieren auf Quarzbasis. Als Materialien werden hochwertige Keramikgehäuse, sowie widerstandsfähiges Wolfram und Edelstahl verwendet, aus denen häufig auch die Uhrenbänder gefertigt sind. Ebenfalls sehr beliebt sind Uhrenbänder aus Echtleder in verschiedenen Farben, Ziernähten und Prägungen. Verglast werden die Uhren mit besonders kratzfestem Saphirglas, das nach Diamanten das härteste durchsichtige Material darstellt und so Robustheit und Langlebigkeit des Produkts garantiert. Preisinformationen sind auf Anfrage erhältlich.

Besonders stolz ist man im Hause Cacalla auf ein Unisex Uhrenmodell aus Vollkeramik. Mit einem Durchmesser von 41 mm und einem Gewicht von 134 Gramm besticht die in Farbe Weiß und Mattschwarz erhältliche Uhr mit Schweizer Ronda Qualitäts-Quarzwerk, durch zusätzliche Funktionen wie Datumsanzeige, Sekundenzeiger und einer Stoppuhrfunktion. Das Gehäuse sowie das Armband sind aus feinsten Keramik gearbeitet und ist ein echtes Meisterstück, welches neugierige Blicke auf sich zieht.

Die aktuelle Kollektion für Herren umfasst momentan 10 Uhren aus verschiedensten Materialien, die mit unterschiedlichen Sonderfunktionen ausgestattet sind. Die Palette reicht von der diamantbesetzten Uhr mit Edelstahlgehäuse, das einen Blick auf das Innenleben des Zeitmessers gewährt, bis hin zur speziellen Golfuhr. Mithilfe einer drehbaren Lünette, auf der die Zahlen 1-18 ablesbar sind, kann das jeweilige Hole eingestellt werden und ein zusätzlicher schwarzer Ring ermöglicht es dem Spieler, die für das Loch benötigten Schläge zu zählen. Der besondere Clou: Das weiße Ziffernblatt erinnert dank seiner speziell strukturierten Oberfläche an einen Golfball. Uhren mit Datums- und Jahreskalenderanzeigen, sowie spezieller Tag- und Nachtphasenanzeige in den Farben Gold, Silber und Blau vervollständigen das Sortiment. Ebenfalls angeboten wird eine spezielle Thermo-Uhr, die in der Lage ist sowohl Temperatur als auch Feuchtigkeit zu messen. Ideal für Businessreisende sind die edlen Automatikuhren mit Carbonziffernblatt, auf denen mithilfe einer drehbaren Lünette die Zeit in verschiedenen Ländern angezeigt wird.

Im Bereich Damenuhren findet man Uhren mit Keramikgehäuse und Keramikband, deren Ziffernblatt sich in einem Gehäuse aus echtem Perlmutter befindet. Das Modell existiert sowohl mit schwarzem Keramikarmband und hellblauem Zifferblatt als auch mit weißem Band und rotem Zifferblatt, betrieben werden beide Uhren durch ein hochwertiges Ronda Quarzwerk. Ebenfalls im Bereich Damen befindet sich eine vergoldete Uhr mit rechteckigem Gehäuse und Echtlederband sowie eine edle Mondphasenuhr.

Die Cacalla Uhrenmanufaktur wird regelmäßig das Sortiment erweitern und steht stets für ausgesuchte Stücke mit geringer Auflage. Einige Modelle sorgten bei den Kunden bereits im Vorfeld für großes Interesse so dass damit zu rechnen ist das einige Modelle in Kürze ausverkauft sein werden. Alle Uhren unterliegen einer Garantie von zwei Jahren. Der Garantieanspruch ist nur mit gleichzeitigem Vorlegen des Kaufbelegs oder der Garantiekarte wirksam. Des Weiteren sind die Batterie, das Gehäuse und das Armband vom Garantieanspruch ausgeschlossen, für Schäden, die infolge unsachgemäßer Behandlung entstanden sind, wird ebenfalls nicht gehaftet.

Pressekontakt:  
Alexander Hirt  
Römerstraße 128-2  
D-78652 Deißlingen  
presse@cacalla.de

607 Wörter  
4515 Zeichen

***Die Uhrenmanufaktur Cacalla mit Sitz im schwäbischen Deißlingen, bietet hochwertige Uhren für Damen und Herren im Preissegment von 100 bis 250 Euro an. Das Sortiment ist erlesen und wurde mit Sorgfalt ausgewählt. Dank des klassisch-modernen Designs sind die Uhren von Cacalla, der ideale Begleiter - sowohl im Beruf als auch privat. Mit ihrem zeitlosen Stil sprechen die Modelle alle Altersgruppen zwischen 16 und 70 Jahren an, die auf der Suche nach hochwertigen Produkten zu vernünftigen Preisen sind.***